



## Embajador ruso en Chile denuncia campañas contra su país

### Description

El embajador de Rusia en Chile, Sergei Koshkin, denunció hoy las mentiras, tergiversaciones y evidencias inventadas por Occidente como parte de lo que calificó de una campaña global antirrusa.

Según Koshkin, el espacio mediático occidental dedicado a la Operación Militar Especial en Ucrania está plagado de fake news (noticias falsas).

En una columna publicada hoy en el sitio Crónica Digital, el diplomático mencionó entre las noticias falsas las supuestas violaciones a mujeres y niñas ucranianas, los ataques aéreos contra un hospital de maternidad y un teatro en Mariúpol y el bombardeo a la estación ferroviaria en Kramatorsk.

Sobre ese último hecho, afirmó que algunos medios siguen insistiendo en responsabilizar a su país a pesar de que el mismo día de la tragedia se descubrieron los restos de un misil con el número de serie perteneciente a las Fuerzas Armadas de Ucrania.

Koshkin también afirmó que la evacuación desde las zonas de alto riesgo de menores con sus familiares, o en el caso de los huérfanos con representantes legales, se intenta presentar como una deportación forzosa de niños ucranianos.

Según el embajador, lo que provocó mayor eco en el mundo fueron las fake news sobre “la masacre de Bucha”, calificada por Rusia como una escenificación propagandística con el objetivo de frustrar las conversaciones ruso-ucranianas cuando empezaban a tomar un rumbo constructivo.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2023